

ようこそ いいなへ —転入教職員紹介—

臼石小学校



(写真左から、武山弘校長、高田英世教頭、宮川利夫講師)

①高田 英世②南会津町立南郷第一小学校③出身は浪江ですが、3年間只見に住み南郷まで通っていました。これから飯館、そして臼石のよさを生かし、地域の方と協力し、子どもたちの教育にあたりたいと思います。よろしくお願ひします。

①宮川 利夫②飯館村立飯穂小学校③飯穂小学校に統いて飯穂村でお世話になります。臼石小学校では、教科担任や5・6年生の副担任として子どもたちの勉強を教えていきます。また、月、水、木曜日の放課後は、放課後子ども教室の支援員として、4年生から6年生子どもたちのお世話をしています。よろしくお願ひします。

飯館中学校



(写真上段左から 三浦善光非常勤講師、寺島圭太講師、寺島正和教諭、写真下段左から 三浦恵美子教諭、唐木知子教諭、稻川竜寿教諭)

①稻川 竜寿②西白河郡中島村立中島中学校③白河市出身です。村民の皆さんの教育に対する熱い思いが伝わってくる職場で仕事をできることを幸せに思います。期待に応えることができるよう努めますのでよろしくお願ひします。

①三浦 恵美子②南相馬市立鹿島中学校③日々の転勤で不安が一杯でしたが、生徒たちの笑顔や明るいあいさつに励まされています。飯館中の子どもたちと出会えたことに感謝し、一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。微力ではありますが、頑張りますのでよろしくお願ひ致します。

①寺島 正和②相馬市立中村第二中学校③相馬郡新地町の出身です。伸び伸びとした飯館の環境の中で子どもたちと一緒にがんばりたいと思います。よろしくお願ひします。

①唐木 知子②南相馬市立小高中学校③実家のある郡山市に帰省する度に通っていた飯穂村…JAトマトジュースと飯穂牛をよくお土産に買っていましたこの地に勤務が決まり、家族も大喜びでした（山菜、キノコのポイントを早く見つけたいです）。元気いっぱいの生徒たちと笑いの絶えない日々を送っていきたいと思います。

①寺島 圭太②相馬市立中村第二中学校③私が初めて飯穂村に来て感じたことは沢山の自然がありとても素敵などころだなと思いました。その中で元気いっぱいの生徒たちと楽しく、充実した学校生活を過ごして行きたいと思います。よろしくお願ひします。

①三浦 善光②赤松塾（学習塾）③川俣町に住んでいる三浦善光です。1・2年生の英語の授業を担当しています。英語の授業を通して、生徒のみなさんと一緒に楽しく勉強しています。どうぞよろしくお願ひします。

平成22年度の教職員の人事異動により、村内3つの小学校と中学校に転入された先生を紹介します。

（①氏名、②前任校、③自己紹介）

草野小学校



(写真左から、米沢祐子講師、新田由美教諭、杉浦由実特別支援教育支援員、高野博幸校長、板倉欽司教諭、佐藤尚子教諭、高橋百合子講師)

①高野 博幸②二本松市立新殿小学校③趣味は読書とテニスですが、自分では、いろいろなことに興味を持つ（好奇心が強い）タイプだと思います。村のたくさんの特産物、そして地域を知り、連携を図りながら、共に学ぶ楽しさを味わえる学校づくりに努めてまいります。

①板倉 欽司②相馬市立養護学校③校舎から見える美しい自然、この素晴らしい環境の中で児童たちと共に学ぶ機会を得られましたことに感謝しております。児童の持っている力やよさを生かせるよう努力してまいります。よろしくお願ひいたします。

①佐藤 尚子②伊達市立伊達小学校③直売所と絵本が好きです。ですから、「まごころ」と「ほんの森」がある飯館村が気に入りました。どうぞよろしくお願ひいたします。

①新田 由美②南相馬市立福浦小学校③原町生まれ原町育ちの45才、三人の子持ちです。草野小学校にはご縁があり、父と兄が以前勤務しました。広い校庭、充実した設備、そして素朴な子ども達、優しい先生方とともに、できる限り力をつくしたいと思っています。よろしくおねがいいたします。

①杉浦 由実②新任③ここにちは。4月からサポートルームの支援員として働いている杉浦です。私は、飯館村出身で草野小学校を卒業しました。母校で仕事をすることが出来て、とても嬉しいです。子どもたちと一緒に日々成長していきたいです。よろしくお願ひします。

①米沢 祐子②飯館村立草野小学校③昨年度途中より草野小にお世話になっております。毎日、飯館の自然に感動しながら四年のうつろいを存分に味わっています。本年度も元気いっぱいの子どもたちに負けないようがんばります。

①高橋百合子②飯館村立飯穂小学校③元気で明るい4年生と一緒に楽しい時間を過ごすことができて幸せです。精一杯がんばりますのでよろしくお願ひ致します。

飯穂小学校



(写真左から、竹之下道子校長、門馬陽子養護教諭、角田咲恵教諭、坪田美香教諭)

①門馬 陽子②南相馬市立福浦小学校③南相馬市小高区より通勤しています。長泥を通って来ていますが、バスを待つ子どもたちに手を振ってもらい、朝からとても幸せな気持ちです。飯穂小学校の子どもたちが元気に学校生活を送れるよう努力しますのでよろしくお願ひいたします。

①角田 咲恵②いわき市立錦東小学校③潮風の香るいわき市から澄んだ空気が気持ちのよいここ飯穂村にやって参りました。遠くからバスに乗って毎日学校に通っている子ども達や、朝のマラソンに積極的に取り組む子どもたち。そしてエコキャップ等の取り組みでおしみない協力をしてくれる保護者の方達。そのがんばりに負けないように私も力を尽くしていきたいと思います。よろしくお願ひします。

①坪田 美香②南相馬市立金房小学校③初めての飯穂村勤務です。早く慣れて子どもたちのために頑張りたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。